


○ 災害時に消防団員が安心して活動できる仕組みを考えてほしい。 

○ 県一漁協の話が検討されているが、合併後に小さい漁協が疲弊してしまうことがな

いように検討してほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【知事の発言】 

皆さんからのご意見を受け、知事からは次のような発言がありました。 

 

○ 自分たちの地域のことは自分たちでやろう、という思いを継続していくことは、地

域の魅力づくりにつながっていく。 

○ 獣害対策については、三重県は、全国でも被害が多い県であるため、今年度から獣

害対策課を設置して重点的に取り組んでいくこととしている。なかなか即効性のあ

る対策はないが、さまざまな対策を組み合わせて対応していきたい。 

○ 早田地区は、県もこれまで調査やモデル事業などを通して、市とも連携して取り組

んできている。今年度南部地域活性化局を設置し、基金を創設したので、これまで

蓄積してきたものを、さらに生かすためにどうしたらよいかを相談しながら、めり

はりをつけて支援してきたい。 

○ まちづくりに女性が関わっている地域は本気で地域づくりをしているところだと

考えている。早田の取組にはたくさんの女性が関わって、みんなで一緒に頑張って

いこうという姿勢が本当に嬉しく感じているので、皆さんと一緒に県も頑張って行

きたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

郷土料理をご紹介いただきました。 
知事がもっているのは「ガンガゼ」というウ

ニの一種。トゲを染料として有効活用。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知事のネクタイは「ガンガゼ」のトゲを染料として活用して染めたもの。磯の香りがするやさし

い色合いに染め上がり、同じ色は二度と出せないので、世界で一つだけのものになります。 


